

THIESS

Líder a Nivel Mundial en Servicios para la Minería

La compañía australiana cuenta con más de 90 años de experiencia implementando soluciones especializadas para los más importantes desafíos de la minería mundial, destacando sus amplios conocimientos en mantenimiento operacional, equipamiento y operación full service.

Thiess es el mayor proveedor de servicios mineros del mundo. Cuenta con más de 15 mil empleados en siete países de Oceanía, Asia y América, posicionándose como un aliado estratégico para grandes compañías mineras. En sus más de 90 años de trayectoria ha gestionado cerca de 70 proyectos de gran envergadura, destacándose por su amplia experiencia en minas de carbón, cobre, níquel y oro.

Hace una década comenzó sus operaciones en Chile, país elegido como el primer mercado en Sudamérica debido al impacto estratégico de la minería en su economía y sus expectativas de crecimiento y desarrollo sectorial.

En 2015 fue parte del proyecto Encuentro Óxidos de Minera Centinela de Antofagasta Minerals, demostrando sostenidamente durante esta década su capacidad y sólida experiencia internacional, prestando servicios de alta calidad con una rápida respuesta a las necesidades del cliente. Desde ese entonces, ha trabajado con diversos clientes, tales como Antofagasta Minerals, Mina Centinela, Mantos Copper y Minera Lomas Bayas, por mencionar algunas.

Servicios en Chile y el Mundo

La firma australiana gestiona todo el ciclo de vida de una operación minera, desde su planeación y diseño en las primeras etapas de los proyectos, hasta su operación, con servicios de ingeniería, tronadura, excavación, gestión de activos, transporte, monitoreo y su posterior rehabilitación.

En Chile, destaca por sus servicios altamente especializados, incluyendo arriendo de maquinarias y flotas de camiones, manteni-



Firma de la Manifestación de Interés con el Consorcio de Facultades de Ingeniería de la Región de Antofagasta - junio 2024 (HEUMA).

miento con tecnología de punta y operación full service. Con su oferta integral, permite mejorar el rendimiento, la disponibilidad y la confiabilidad de los equipos, mediante el uso de técnicas predictivas.

La planta ITTEC, ubicada en Antofagasta, no solo realiza reacondicionamiento de equipos mineros, ya que también cuenta con una visión integral que incluye innovación tecnológica, formación y actividades con la comunidad académica. El compromiso de la principal compañía de servicios para la minería, es desarrollar los futuros

talentos de la región y promover la participación femenina en la minería.

Un futuro Sostenible y Automatizado

La trayectoria de Thiess está marcada por la excelencia operacional, segura, eficiente y sostenible. Como parte de su constante evolución, trabajan en soluciones innovadoras que permitan una rápida adaptación al cambio, siendo un factor diferenciador su participación en países de distintos continentes, con colaboradores con amplios conocimientos

en los diversos tipos de servicios ofrecidos por Thiess. Esto permite implementar con éxito iniciativas a nivel global, generando nuevas oportunidades, a partir de la diversidad sociocultural.

En proyectos recientes, Thiess ha liderado con éxito el uso de tecnologías de automatización, vehículos autónomos y sistemas inteligentes para maximizar la eficiencia y minimizar el impacto ambiental, siendo un socio estratégico para enfrentar los desafíos del cambio climático. Este no es más que un ejemplo de cómo la firma australiana se compromete no solo con la excelencia operacional, sino también con el cumplimiento de las metas de descarbonización con emisiones de Alcance 1 y 2 en 2050.

Thiess, pioneros del mañana

THIESS®

Joc Romero Barrazueta
Thiess Americas Marketing Manager
jocromerobarrazueta@thiess.com
www.thiess.com